

## CENA EN EL HOTEL CASTELLANA HILTON

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. D. Eduardo González Gallarza, Ministro del Ejército del Aire, invitado de honor, se celebró una cena de cordial amistad, resumiendo los actos llevados a efecto durante el día denominado de los castillos, cena a la que asistieron cerca de un centenar de asociados de la A. E. A. C., y entre los cuales se contaba la mayoría de la Junta Directiva y sus esposas, otros simpatizantes adheridos, con las suyas; damas distinguidas que realzaron el marco del lujoso Hotel Castellana Hilton, en que se habían reunido.

El tema de la conversaciones recayó principalmente en el raid aéreo realizado sobre los castillos, gracias a la gentileza del señor Ministro del Aire, que cedió dos aviones, uno de ellos el suyo, para tal fin, comentándose también la pericia de los aviadores—allí presentes—que desarrollaron el periplo acordado a la más mínima altura posible, evolucionando sobre las fortalezas de modo magistral, sorprendiendo y admirando a los pueblos del recorrido, advertidos ya de su paso, que en masa bullían por las calles, aplaudiendo y saludando con sus pañuelos.

Al final del banquete, nuestro Presidente, el señor Marqués de Sales, dio las gracias en sentidas frases al señor Ministro, quien contestó ratificando su adhesión para cualquier iniciativa social que con él pudiera estar relacionada, felicitando a los pilotos Vara del Rey, Teniente Meñaca, Romero y Fillol, que con tanto cariño y entusiasmo habían contribuido al éxito del viaje aéreo, momento en que todos los asistentes les tributaron una cariñosa ovación, prolongada después hasta que el señor Ministro abandonó el hotel.

